

協働のまちづくりに向けて



寺迫交番連絡協議会

会長 松橋弘己さん
まつはし ひろき

寺迫交番連絡協議会といってもお分りにならないと思いますが、寺迫交番管内の住人または勤務する方(現在十四名)と、交番勤務の警察官で構成されており、その目的は事件事故や災害を未然に防止するために活動している組織であります。そのために、主に情報交換を主体としております。

東海田地域は比較的犯罪の少ない地域であり、その意味から申しますと、安全で住みよい環境と考えますが、管内には幼稚園、保育所、小・中学校、高等学校があり、いつ、どんな事件が起きてもお不思議でないと考えております。特に近年は犯罪の低年齢化傾向を憂慮しているところです。そのためには町の実態を知ることが一番大切と考え、毎月第三土曜日の夜にまちをパトロールしております。特に歩いて目につくことは、自転車の無灯火が多いことです。近年かなり改善されつつありますが、交通事故を誘発する危険があるので、特に留意しております。

交通事故につきましては、管内で年間二百五十件程度発生し、死亡者を含めると約八十五名の負傷者が出ており、これも頭を悩ませる重大な問題です。

我々の活動は微力ではありますが、継続することに意義があると考えておりますので、町民の皆さまのご声援ご理解をお願い申し上げます。



皆さまから寄せられたお便り



●ウォーキングを兼ね歩いて公園を見に行ってきました。子どもたち数人が楽しそうに遊んでいました。

●議会だよりは町内の色々な事がわかってとても役立ちます。これからも良い紙面をお願い致します。

●平日子どもと遊べないぶん、休日は思いきり公園や瀬野川沿いで遊びます！子育てにも、そしてイクメンにも優しいまちづくりをこれからも期待しております。



●海田町議会の取り組みがよく分かります。これからも住みやすいまちづくりをよろしく願います。

イラスト：つくも町 大下薬莉さん

●最近三迫に引っ越してきて、ポスティングされるようになり、初めて目にしました。今海田町内でどんなことが問題になっているのかがよく分かり、大変参考になります。じっくり読むとちょっとした海田町博士になれます。これからも、議会の内容を分かりやすく伝えてください。期待しています。

※たくさんのお便り、ありがとうございました。これからもどんどんお寄せください。待ってます。